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Beratungsfolge Termin Status Behandlung 

Schul-, Kultur- und Sportausschuss 24.11.2011 Ö Kenntnisnahme 
 
 
Anmeldezahlen an der Immanuel-Kant-Schule (IKS) zum Schuljahr 2011/2012 
hier: Anfrage aus der Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses vom 16.06.2011 
 
Die Verwaltung wurde im öffentlichen Teil der Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses am 
16. Juni 2011 unter TOP 20.1 - Mitteilungen: Anmeldungen an den weiterführenden allgemein 
bildenden Schulen in Neumünster für das Schuljahr 2011/2012 - um Angabe von Gründen für die 
geringe Anmeldezahl an der IKS gebeten. 
 
Eine diesbezügliche Stellungnahme der Schulleiterin der IKS wird den Ausschussmitgliedern 
anliegend zur Kenntnis gegeben. 
 
Nach Ansicht des Schulträgers ist das Benennen von Gründen für geringere Anmeldungen an der IKS 
spekulativ. Allerdings dürfte ein wichtiger Grund für gesunkene Anmeldezahlen die Aufnahme des 
Schulbetriebs am Gymnasium in Hohenwestedt im Schuljahr 2008/2009 sein. War die IKS, auch 
aufgrund ihrer Anbindung und Erreichbarkeit, vornehmlich bei Kindern aus dem Bereich 
Hohenwestedt und Hohenwestedt Land sehr stark nachgefragt, finden seit der Errichtung des dortigen 
gymnasialen Angebots bis auf einige wenige Geschwisterkinder keine Neuaufnahmen aus der Region 
mehr statt. Diese Problematik wird durch den Schulträger bereits seit der 2. Fortschreibung 2008 des 
Schulentwicklungsplans 2005 stetig thematisiert. 
 
Ob möglicherweise auch der Umstand, dass, bedingt durch den Neubau der Mensa, des Kunst- und 
Klassentrakts sowie aktuell dem Erweiterungsbau von 6 Klassen, an der IKS seit dem Schuljahr 
2007/2008 eine dauerhafte Großbaustelle besteht und die Schüler/innen teilweise provisorisch in 
angemieteten Räumen und Containern beschult wurden bzw. werden, Einfluss auf das 
Anmeldeverhalten der Eltern genommen hat, lässt sich hingegen schwerlich beurteilen. 
Da noch in diesem Jahr sämtliche Baumaßnahmen an der Schule abgeschlossen sein werden, lassen 
sich hierzu aus den nächsten Anmeldeverfahren weitere Erkenntnisse gewinnen. 
 
Das Thema „Anmeldungen von Schülern“ ist und war Gesprächsgegenstand zwischen Schulleitung 
und Schulträger. Das Interesse des Schulträgers ist, das hohe Niveau der Schule nach außen zu 
verdeutlichen und wieder höhere Anmeldezahlen zu erreichen. 
 
Im Auftrage 
 
 
 
Günter Humpe-Waßmuth 
Erster Stadtrat 
______ 
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